4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Weshalb soll die zentrale Anlaufstelle für EU-Bürger beim Jobcenter wieder abgesschafft werden?

Wir fragen den Senat:

- 1. Welche Gründe, Evaluationsgrundlagen oder andere Strategien gibt es dafür, die zentrale Anlaufstelle für EU-Bürger beim Jobcenter und das Team, das hierfür erst im Januar dieses Jahres neu zusammengestellt und qualifiziert wurde, zum Jahresende wieder abzubauen?
- 2. Welche Lehren hat der Senat numehr aus dem massenhaften Sozialbetrug in Bremerhaven, welcher mit Hilfe eines Untersuchungsausschusses in der letzten Legislaturperiode aufgearbeitet wurden, gezogen und mit welchen strukturellen Maßnahmen wurde beim Jobcenter dafür gesorgt, dass diese Form der Kriminalität in Bremen keinen Raum gewinnt?
- 3. Wie gedenkt der Senat ohne ein solches zentrales Team an Spezialisten individuellen Leistungsbetrug und Formen organisierter Kriminalität zukünftig erfolgreich zu verhindern?

Birgit Bergmann, Dr. Magnus Buhlert, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP